

*Nous ne pourrons pas continuer à vivre ainsi éternellement...
Il est vrai que tant qu'elle est petite et innocente, rien ne peut
nous arriver. C'est une fillette étrange, pourtant lorsque ses
joues rosissent à la vue du gâteau, elle ressemble à n'importe
quel autre enfant ! Mais elle deviendra adulte. Arrivera un
âge où elle voudra tout savoir, où elle pourra comprendre.
Que pensera-t-elle alors ? De sa mère, de la famille Tsuki,
des coutumes du village ? Sans parler des traits de son propre
visage...*